
 

 

 

 

 

 

今年もよろしくお願い致します 

校長 脇本 麻友美 

 令和７年の新しい年を迎え早いもので１ヶ月が経とうとしています。昨年中は本校の

教育活動に対し、保護者・地域の皆様からご理解・ご支援を賜りましたことに心より感

謝申し上げます。 

夏休みが長かった分、例年よりも短い冬休みでしたが、大きな事故や病気の連絡がな

く、全校児童が無事に３学期を迎えられことを心より嬉しく思っております。始業式の

中で、３年生以上の各学年の代表の児童が「冬休みの思い出と３学期に頑張りたいこと」

を発表していました。発表から子ども達が充実した冬休みを過ごしたこと、そして３学

期へ向けての意気込みが伝わってきました。３学期の登校日は、２・３月合わせて３３

日間（６年生は３１日間）しかありません。「１月は行く、２月は逃げる、３月は去る」

と言われていますが、あっという間に過ぎてしまいます。３学期は昨年の４月から始ま

った学年の総まとめの時期であり、進級・進学へ向けての心構えを作る期間でもありま

す。特に６年生は、６年間の小学校生活の総仕上げと中学校生活へ向けての展望をもつ、

重要な学期になります。この大切な時間を有意義に過ごすためにも、一人一人しっかり

と目標をもち、その達成へ向け着実に進んでいってほしいと思います。 

 さて、令和７年の巳年は、十干では乙、十二支では巳にあたるため、「乙巳（きのと

み）」の年となり、この２つの組み合わせから、「努力を重ね、物事を安定させていく」

という意味合いをもつ年とされています。蛇が脱皮を繰り返しながら成長するように、

私たちも挑戦する気持ちをもち、自分自身を磨いていく意識をもつことが大切ではない

かと思います。小学生である子ども達は、自身の学びや周りの人々との関わりを通し大

きく成長する時期です。子ども達の一歩一歩の努力が、さらなる成長へ 

とつながるよう、教職員一同、一丸となり教育活動に努めて参ります。 

令和７年が、子ども達はもちろん、保護者・地域の皆様にとっても、 

安心して過ごせる、明るく希望にあふれた一年になることを心よりお 

祈り致します。今年も、どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

(通算 576 号) 
R7.1.29 №10 ＜学校の教育目標＞ 

○自ら考え 工夫する子  ○思いやりのある 優しい子 

○進んで行動し やりぬく子 ○明るく 健康な子 ○協力し 働く子 

望洋台小だより 
学校 HP 

例年に比べ、気温が高い日が続いています。「屋根からの落雪」「公園（公園は雪捨て場にな

っているところが多いです）や道路脇の雪山には登らない」等、ご家庭でも改めてお子さんと

ご確認ください。また、交通安全（飛び出し、道路や横断歩道を渡るときには、必ず左右の確

認を行う）にも十分に気を付けるよう、お声掛けをお願いいたします。学校でも指導しており

ますが、ご家庭でも改めてお子さんとご確認をお願いいたします。 

 



スキー学習がありました 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３回学校運営協議会がありました 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月２１日（火）に５・６年生のスキー学習があり

ました。晴天の下、朝里川温泉スキー場で楽しそうに

滑走する子どもたちの姿が見られました。今回は、多

くの指導ボランティアの方に来ていただきました。子

どもたちは技能ごとにグループに分かれ、教員と指導

ボランティアの方とで協力しながら安全な滑走とスキ

ーの技能向上を指導することができました。 

１月２７日（月）は、３・４年生のスキー学習でし

た。こちらも、子どもたちの安全を第一に考えて行う

ことができました。保護者の皆様には、スキー道具や

お弁当等の準備にご協力していただきました。ありが

とうございました。 

 

 

 

 

１月１６日（木）に第３回学校運営協議会が望洋台小

学校家庭科室でありました。今回は、１２月１８日

（水）に行った合同研修会「避難所運営ゲーム北海道

版・体験」の反省、推進事業の中間報告、望洋台小中学

校・児童生徒の２学期の様子と３学期について、安全マ

ップの作成等について、熟議を深めました。特に、「推

進事業の中間報告」では、「人材バンクの作成」「ふれ

あいセンターの利活用」についての進捗状況の報告があ

りました。さらに『学校から〇〇を手伝ってほしいこと

や、〇〇のお話をしてくれる人を紹介してほしいなど具

体的な要望を遠慮なく出してほしい』『今後も、ふれあ

いセンターを積極的に利用しましょう』等の意見が出さ

れました。また、「安全マップの作成」では、グループ

に分かれ、校区内の危険箇所を再確認し、新たな箇所の

抽出や詳細について交流することができました。今後も

マップについて意見をもらい、よりよいものにしたいと

考えています。大変充実した時間となりました。参加さ

れた CS委員の皆様、ありがとうございました。 

  

 

 

 

 

おたる地域子ども教室がありました 
 現在、土曜日に望洋台小学校・体育館等で、「おたる地域子ども教室」が行われてい

ます。体育館では、バスケットボールやドッジボール、バドミントン等、玄関ホール

では、折り紙や編み物、ぬり絵等を地域の方と一緒に行うことができます。昨年１２

月２１日（土）には、タグラグビー教室が行われ、子どもたちの元気に活動する姿が

見られました。今後は、２月１日（土）、２月１５日（土）に子ども教室があります。

是非、子どもたちの参加をお待ちしております。 

 

 

安全マップについて 
 只今、学校では校区内の安全マップの見直しを行っています。先日は、学校運営協議会でもご意見をいただいました。

今後は、２月に行われる保護者会でも保護者の皆様から地域の子どもたちにとっての危険箇所について情報をいただ

き、年度末の完成を目指します。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 


